

Magazine

TI 88 :

partie remise ?

■ La TI 88 décidément se fait appeler Désirée. Cinq ans après l'apparition de la TI 59 (et cinq ans, c'est



long dans le domaine de l'informatique) Texas Instruments finissait par annoncer une nouvelle calculatrice haut de gamme. On pensait alors que la TI 88 serait disponible en septembre de cette année. Quelque temps après, on apprenait qu'elle serait commercialisée début 83.

Au dernier Sicob, elle était présente sur le stand de Texas, et même mise en valeur dans une grande cage de verre comme une belle pièce de collection.

Et voilà que l'on parle maintenant d'une mise sur le marché dans le courant du premier semestre 83. Certaines rumeurs circulent même sur l'abandon de ce produit ! □